

Ressort: Entertainment

George Clooney bereut keinen seiner Filme

Los Angeles, 29.01.2014, 09:19 Uhr

GDN - Schauspieler George Clooney bereut keinen der Filme, an denen er mitgewirkt hat. Auf der Internetseite "Reddit" sagte er: "Bei einigen der besten Filme hatte ich am wenigsten Spaß und bei einigen der schlechtesten habe ich Freunde für's Leben gefunden."

Da man monatelang an einem Projekt arbeite, identifiziere man sich mit einem Film. Dadurch entscheide sich die eigene Wahrnehmung sehr stark von der Wahrnehmung der Kritiker. In den meisten Fällen habe er auch mit seinen Kollegen sehr gute Erfahrungen gemacht. "Ich hatte das Glück, mit Menschen zusammenzuarbeiten, die wirklich Spaß an ihrer Arbeit haben", so der Hollywood-Star, der sich zur Zeit für die Organisation "Satellite Sentinel Project", die das Ziel hat, Verbrechen gegen die Menschlichkeit aufzudecken, einsetzt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29201/george-clooney-bereut-keinen-seiner-filme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com